

議会に ズ」印 一言!

12月議会の傍聴者より
お聞きしました。



伊藤 敦子さん
(大釜)

生活研究グループの一員として、年二回ほど傍聴しています。女性議員が入つことにより、見る目が変わつてきました。女性たちは今、アンテナを張つて元気のようですが、是非たくさんの方々が議会に出向き現場を見て感じてもらいたいので、一緒に傍聴していただきたいと思います。

南館千枝子さん
(鶴飼西)

村婦協で毎年傍聴しています。私の父もよく質問に立つていました。夜遅くまで原稿を書いていたのを見たことがあります。私がまだ何も知らない時だったので、農作業をする時いつもないないので「どうして、どうして」といましたが、今父の事がわかります。そして、もつと父に協力すればよかつたと思つております。

外山由美子さん(巣子)

「食育」の質問に関心があり傍聴致しました。質問初日は、傍聴者が多く食育の関心の深さを知ると共にもつと前向きに取り組んでいくべき課題であることを認識でき、とても参考となりました。今後さらに掘り下げ

た質問展開を期待したいと思います。傍聴者が多い事で議場の緊張感があり積極的な質疑に繋がると感じましたので次回も多

くの方をお誘いして傍聴したいと思います。

田中 節さん(大崎)

今、食生活改善推進講習会を受けていることから今回、議会の食育に関する質問を大変興味深く聞かせてもらいました。

国会同様、村議会も質問答弁は、今いち形式的なものと想い

ました。

岩手は食材の豊富な所です。

現場を良く把握し、確実に日常生活に取り入れ、次世代につなげる責務を全村民が持てたらと願います。

田代 寛さん(一本木)

議会の傍聴は、できるだけしてあります。何時も感じる事は、傍聴者が本当に少ない事です。特に、議員の一般質問を聞いて、その内容に民意とのズレがあるのではないかと思います。一般的には是非確認の意味も含め傍聴される事をお勧めい

がお通前 Photo & Mic



葉の木澤山

澤山 和則さん

Q 趣味は何ですか?

A 体を動かす事が好きで、マラソンとスキーを楽しんでいました。最近は、40代で始めたスノーボードに熱中しています。

Q 村に望むことは?

A 他の市町村に較べて、文化的な施設が少ないと感じます。村の人口が日本一の割には、図書館の蔵書数や座席数が少ないと思います。子供から年配の方まで気軽に利用でき、色々なジャンルが揃っている図書館があれば、雨の日も楽しいと思います。

Q 滝沢村に住んでの感想は?

A 平泉町・北上市・盛岡市と移り、10年前から滝沢村の葉の木沢山に住んでいます。各種のスポーツ大会や地区の交流会が盛んで、親子とも楽しく過ごしています。子育てにはとても良い環境だと思います。

■議会のうごき

平成 19 年 11 月 5 日～平成 20 年 2 月 4 日(抜粋)

11月	5～7日	産業建設常任委員会所管事務調査
	6～7日	八幡平山系に係る直轄砂防事業促進期成同盟会要望会(議長)
	8日	議会運営委員会
	9日	議員全員協議会
	13～14日	全国市議会議長会基地協議会第68回臨時会、平成20年度基地対策関係予算確保実行運動(議長)
	17日	滝沢村社会福祉大会(議長)
	20日	八幡平山系に係る直轄砂防事業促進期成同盟会関係市町村議会議員研修会
	27日	陸上自衛隊岩手駐屯地創立50周年記念音楽祭(議長)
	27日	教育民生常任委員会
	29日	県町村議会議長会第3回政務調査会(議長)
	30日	岩手県選出国会議員懇談会・県議長会臨時総会・第51回町村議長全国大会(議長)
12月	1日	滝沢村生涯学習推進大会(議長)
	3日	東北防衛局・総務省要望活動(議長)
	4日	滝沢村商工業優良従業員表彰式(議長)
	7日	議会運営委員会・議員全員協議会
	9日	村民体育祭後期競技並びに総合閉会式、滝沢南中学校男子体操部全国優勝記念公開演技会(議長)
	15日	三陸鉄道・IGRいわて銀河鉄道利用促進行動(議長)
1月	1日	チャグチャグ馬コ初詣(議長)
	6日	交通指導隊初出動式・消防出初式
	11日	滝沢村商工会新春名刺交換会
	13日	成人式
	15日	零石町・滝沢村議会合同研修会
	17日	滝沢村新春福祉を語る会(議長)
	22日	市町村長等トップセミナー(副議長)
	25日	政調会議員研修
30～31日		議会運営委員会所管事務調査
2月	1日	議会運営委員会・議員全員協議会

■議長交際費

内訳／11月～1月

月	冠婚葬祭		お祝、会費	
11	0件	0円	3件	17,000円
12	2件	25,000円	4件	21,000円
1	0件	0円	5件	24,000円
19年度合計	6件	60,000円	30件	205,500円



歳末チャリティ演芸会で 議員熱演

12月2日に恒例の歳末チャリティ演芸会が開催され、議員有志による“鞍掛太鼓”と各会派などによる踊り・歌で出演し多くの喝采を浴びました。

